

スクール School ウオッチ

VOL.9
呉服小学校編

市内小学校を巡り、いけだっ子の“今”をレポート!



シンボルのクスノキのもと みんなで祝う80周年!

池田市と同じ昭和14(1939)年4月に誕生した呉服小学校。全児童・教職員による人文字をはじめ、みんなで創立80周年をお祝いしています。

創立80周年の人文字



写真提供:
㈱スカイネクスト

楽しみにしていた人文字。素敵な記念になりました!



今中 晴菜さん(5年)

校庭の大きなクスノキ



夏は木陰がとっても涼しくて、お気に入りの場所!



浅地 佑太さん(6年)

デザインは当日までヒミツ

呉服小学校では創立80周年を記念して、全児童・教職員で人文字を描きました。デザインは撮影当日までヒミツで、子どもたちは「どんな絵になるのかな」と、とても楽しみにしていました。そんな思いが通じたのか、当日は天候にも恵まれ、校庭には「クスノキと校草、未来に向かって架かる虹の橋」をデザインした素敵な絵ができました。人文字に描かれたクスノキは、校庭で80年の歴史を見守ってきた学校のシンボルです。枝をいっぱいに広げたクスノキの大きな木陰で鉄棒をしたり、鬼ごっこで駆け回ったり、集合場所にしたりと、今も子どもたちに愛されています。そして、これからも90周年、100周年と歴史を積み重ねていく呉服小学校の子どもたちを見守り、思い出を紡いでいってくださることでしょう。

今月の小学校 呉服小学校

児童在籍数は543人。音楽教育と国際理解教育に特色があり、音楽の授業は1年生から音楽専科(音楽教員の免許を取得した教員)が担当しています。また、外国にルーツがある児童が自分たちの文化や言語を放課後に学ぶ母国語教室も週1回開かれます。

吹奏楽部

昭和23(1948)年に創設。関西・全国のコンクールで数多くの賞を受賞し、昭和45(1970)年の大阪万博でも演奏を披露しました。近年では平成28(2016)年の第35回全日本小学校バンドフェスティバルで銀賞を受賞しています。



▶次回は、石橋小学校を紹介します。【問い合わせ先】学校教育推進課 ☎754・6293